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Уважаемые читатели!
Дорогие друзья! Братья и сёстры!

Сердечно поздравляем вас с великим праздником Христова Воскресе-
ния! Ведь Иисус Христос умер за грехи наши и воскрес для оправдания 
нашего. И потому весть о воскресении Иисуса Христа является самой 
радостной и благой для каждого человека на земле. Своей смертью Он 
подарил людям мир с Богом и жизнь вечную.

Прошли времена заблуждений и невежества. В наши дни благая 
весть о воскресении Иисуса Христа обошла весь мир. Как и написано: 
Итак, оставляя времена неведения, Бог ныне повелевает людям всем 
повсюду покаяться, ибо Он назначил день, в который будет праведно 
судить вселенную, посредством предопределенного Им Мужа, подав 
удостоверение всем, воскресив Его из мертвых». (Деян. 17:30,31)

Это значит, что человеку, который живёт в грехе и посреди греха 
нужно отбросить все внутренние преграды — робость и сомнение — 
и откликнуться на призыв — покаяться и принять Иисуса Христа 
как своего личного Спасителя.

Сила воскресения так велика, что освобождает всякого человека 
от зависимости, от беззакония, от тлена! Иисус Христос сказал: «Я 
есмь воскресение и жизнь; верующий в Меня, если и умрёт, оживёт». 
(Ин. 11:25)

Пусть же в день весенний, в день пасхальный сердца всех откроются 
для принятия спасения, ибо Христос воистину воскрес!

Редколлегия
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«Христос воскрес!» Сегодня, как две тысячи лет назад, эти 
слова звучат радостным и ликующим приветствием для всех 
христиан. Наступил великий день — Пасха Господня — праздник 
праздников и торжество торжеств.

Давно подмечено, что этот день особенно наполнен животворящей 
силой Воскресения. Его сила звучит на все голоса звонкими трелями птиц, 
изливается струящимися сверкающими потоками ручьёв, открывается в яр-
ких красках синего неба над бело — розовым покровом цветущих деревьев. 
Это «небеса проповедуют славу Божию и делах рук Его вещает твердь».

Дело Божие слава и красота. Венец всех дел Всевышнего — это вос-
кресение Господа Иисуса Христа, которым Бог Отец жизнь даровал всем 
людям. «Смерть, где твое жало?! Ад, где твоя победа?!»

Пасха Господня — это искупление и оправдание падшего в грехах 
человечества, каждого человека лично. В глубокой древности из египет-
ского рабства был искуплен израильский народ, он был оправдан в глазах 
фараона и всех египтян, и освобождён от векового притеснения. Оправ-
дание до наших дней является великим делом Бога для спасения людей.

Оправдать — это значит признать невиновным. А если нет вины, то 
нет и наказания, человек получает полное освобождение. Как же не тор-
жествовать, не ликовать и не праздновать! Вы скажете, что радоваться 
освобождению от греха хорошо на свободе, где нет решёток, высоких 
заборов и тусклых душных камер. Это верно лишь отчасти. Оправдание 
действует вне всяких обстоятельств и условий, потому что Иисус Христос 
«умер за нас, когда мы были грешниками». Сын Божий был вознесён на 
Голгофский крест, и грех всего мира был на Нём. И этот грех, это вечное 
«рукописание осуждения» Он взял из среды, как написано, из нашей с вами 
жизни, и пригвоздил ко кресту. Иисус победил все силы ада и вечной 
погибели Своим Воскресением. Никто и никогда от времён Адама не мог, 
умерев, воскреснуть. Иисус Христос потому есть Первый и Последний, 

ВОСКРЕСЕНИЕ ОПРАВДАНИЯ
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Альфа и Омега, что над Ним смерть не имеет власти, но Он имеет власть 
прощать грехи и открыть двери вечности для спасения души.

Радость о воскресении Иисуса Христа сравнима с душевными пере-
живаниями человека, которому был вынесен приговор — смертная

казнь или пожизненное заключение, — и вдруг он оправдан! О, эта 
радость грядущей свободы! И вот открываются тяжёлые стальные две-
ри, и яркий луч света направлен прямо в сердце и Божественный голос 
возвещает: «Прощаются тебе грехи, иди и больше не греши!» «Кто Ты, 
Господи?» «Я — Иисус Христос, Которого ты всю свою жизнь гнал…»

Как прекрасен этот миг оправдания, как велика сила Воскресшего Ии-
суса Христа, который по великому милосердию Отца Небесного, восстав 
из гроба, прежде отправился в преисподние места земли, чтобы возве-
стить победу над адом и смертью. Так и ныне в день пасхальный, день 
Воскресения Он направляется, прежде всего, в места, где люди находятся 
в самых тяжких и суровых условиях, чтобы принести весть об оправдании 
и прощении грехов, «исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать 
пленным освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на 
свободу» (Лк. 4:18).

Каждый может вой ти в радость «Господина своего», приняв благую 
весть о Сыне Божием Иисусе Христе, который был «предан за грехи 
наши и воскрес для оправдания нашего» (Рим. 4:25). Всё, что для этого 
необходимо, — это признать себя грешником, покаяться перед Господом 
и принять верой, что «Христос — воскрес!»И тогда воскресение вой дёт 
в жизнь той самой силой, о которой свидетельствуют «небеса и вещает 
твердь».

Вера оживит в сердце и разуме вашем слова Священного Писания: 
«Бог воскресил Господа, воскресит и нас силою Своею» (1Кор. 6:14). Не-
возможно передать и предвосхитить действие Духа Святого, который 
принял решение довериться Христу и дать действовать в своей жизни 
силе Его воскресения.

Оправдание Воскресения распространяется по всему миру с того рас-
светного часа, когда жёны направились ко гробу. Вот как это описано 
в Евангелии от Матфея:

«По прошествии же субботы, на рассвете первого дня недели, пришла 
Мария Магдалина и другая Мария посмотреть гроб.
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И вот, сделалось великое землетрясение, ибо Ангел Господень, сошед-
ший с небес, приступив, отвалил камень от двери гроба и сидел на нем; 
вид его был, как молния, и одежда его бела, как снег; устрашившись его, 
стерегущие пришли в трепет и стали, как мертвые; Ангел же, обратив речь 
к женщинам, сказал: не бойтесь, ибо знаю, что вы ищете Иисуса распятого; 
Его нет здесь — Он воскрес, как сказал. Подойдите, посмотрите место, где 
лежал Господь, и пойдите скорее, скажите ученикам Его, что Он воскрес из 
мертвых и предваряет вас в Галилее; там Его увидите. Вот, я сказал вам.

И, выйдя поспешно из гроба, они со страхом и радостью великою по-
бежали возвестить ученикам Его.

Когда же шли они возвестить ученикам Его, и се Иисус встретил их 
и сказал: радуйтесь!»

Так две тысячи лет назад весть о воскресении Иисуса Христа после 
казни на Голгофе сделала всех живших тогда людей свидетелями вели-
чайшего события — явления Мессии и Спасителя рода человеческого на 
Земле. Воскресение сопровождалось множеством необычных и сверхъ-
естественных событий, которые только подчёркивали Божественность 
происходящего. В короткое время появилось «облако свидетелей», ко-
торым лично являлся воскресший Иисус Христос. Христиане понесли эту 
благую и радостную весть по всей земле: «Бог явился во плоти, оправдал 
Себя в Духе, показал Себя Ангелам, проповедан в народах, принят верою 
в мире, вознесся во славе» (1Тим. 3:16).
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Восклицание радости «Христос — воистину воскрес!» стало верным 
свидетельством подлинности воскресения и оправданием всех верующих 
до настоящего времени. Ни в древнем Иерусалиме, ни во всей Римской 
империи, ни в настоящее время нет ни одного факта, который можно 
поставить против истинности Воскресения Иисуса Христа. Воскресение 
истинно и неопровержимо во все времена и потому Воскресением оправ-
дывается всякий верующий, что Иисус Христос есть истинный Сын Божий 
и жизнь вечная. Как и написано: «…ныне, независимо от закона, явилась 
правда Божия, о которой свидетельствуют закон и пророки, правда Божия 
через веру в Иисуса Христа во всех и на всех верующих, ибо нет различия, 
потому что все согрешили и лишены славы Божией, получая оправдание 
даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе, которого Бог 
предложил в жертву умилостивления в Крови Его через веру, для показа-
ния правды Его в прощении грехов, соделанных прежде…» (Рим. 3:21–25).

И в наши дни слова, некогда сказанные через пророка: «Выражение 
«Господь — оправдание наше!» станет именем Нового Иерусалима» (Иер 
33:16) начертаны в сердцах всех христиан. «Ты спас меня и оправдал, 
освободил от вины» радостно поют все, получившие свободу от всякого 
рабства.

Вы спросите: «Чего же недостает человеку, для принятия оправдания 
через воскресение Иисуса Христа Сына Божьего?» Желание оправдаться 
самому, в своих глазах, среди родственников и знакомых, доказать всем 
назло свою личную правду. Но ошибка заключается в том, что никто не 
может доказать свою невиновность перед великим и святым Богом.

Человек может оправдаться перед другим человеком разными сред-
ствами, не всегда честными: убедить, что не крал, схитрить, словчить, 
подставить  кого-то вместо себя. Но как быть, написано, «если согрешит 
человек против человека, то помолятся о нем Богу; если же человек со-
грешит против Господа, то кто будет ходатаем о нем?» (2Кор. 12:19).

Было время и длилось оно очень долго, когда за грех, за преступле-
ние закона человеку должно было принести жертву за грех или понести 
суровое наказание от Бога. Но оправдаться было невозможно. Жертва 
лишь «каждогодно напоминала о грехе». Так и человеческие попытки 
самооправдания лишь напоминают о проступке, преступлении или грехе. 
Но нет среди людей никого, кто может предстать перед великим и свя-
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тым Богом и найти хоть  что-то доброе для своего оправдания. Совесть 
осуждает, люди осуждают, Бог осуждает.

Для тех, кто ещё питает иллюзии на этот счёт, кто искренне заблужда-
ется, надеясь на себя самого, апостол Павел на вопрос об оправдании 
отвечает» «Кто осуждает? Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную 
Бога, Он и ходатайствует за нас» (Рим. 8:34).

Человек, склонись перед подвигом души Господа Иисуса Христа, по-
мысли о себе: готов ли ты пролить свою кровь за чужой грех, взять на 
себя чужую вину, собой оправдать преступника? В Священном Писании 
написано и об этом: «Ибо едва ли кто умрет за праведника; разве за бла-
годетеля, может быть, кто и решится умереть. Но Бог Свою любовь к нам 
доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были еще грешниками 
(Рим. 5:7,8).

Воскресение Иисуса Христа — это источник спасительной благодати, 
которая доныне изливается в этот мир, чтобы искупить, оправдать и ожи-
вотворить душу грешного человека. «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал 
Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но 
имел жизнь вечную» (Иоан.3:16).

Пусть в этот весенний пасхальный день свет воскресения просветит 
ваше сердце и направит взоры к небу для принятия великой и святой 
жертвы, ибо «Пасха наша Христос заклан за нас».

А. Шутихин

Сила Воскресения
Иисуса Христа

творит невозможное!

8
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Тюремное служение в Осетии началось, как и в любом другом месте, — 
со спасения одной души. В 1999 году я покаялся на тюрьме, прочитав 
Евангелие в 19 лет. И когда меня перевели в колонию, мне нужно было 
только найти, где здесь молитвенная комната. К моей радости такая ком-
ната здесь была, где по вечерам собирались верующие — 15–20 душ.

Господь обо мне всё это время заботился и вёл. В 2002 году после 
освобождения сразу показал мне, где есть в нашем городе собрание хри-
стиан веры евангельской. Здесь мне преподали водное крещение, здесь 
получил и крещение Святым Духом. Здесь меня старшие братья- епископы 
благословили на тюремное служение в регионе.

В колонии я слышал имена хорошо известные в воровском мире: Ва-
лик Тедеев, Роберт Берсаев, Виталий Козырев, которые приняли Иисуса 
Христа и оставили беззаконие. В короткое время я уже видел их лицом 
к лицу. В одну из таких памятных встреч, когда рассуждали о труде для 
Господа, все поддержали мое предложение начать труд тюремного слу-
жения в Осетии. Вскоре собралась довольно большая группа — около 15 
человек. В те годы, кстати, уверовал Роман Музаев, который был смотря-

«И ВОЗЗВАЛ К НЕМУ ГОСПОДЬ С ГОРЫ»
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щим, в преступном мире личность известная. Он также согласился вой ти 
в тюремное служение.

Были переживания, когда готовились первый раз посетить колонию, 
в которой  когда-то сидели каждый со своим сроком. Готовы были даже 
принять поношение во имя Иисуса Христа и даже вражду за то, что от-
вергли воровские идеи. Но Господь велик, слава Ему! Когда зашли в зону, 
собрались люди и просто стали расспрашивать, как кто уверовал. Мы же 
стали свидетельствовать, потом тепло попрощались.

Приход в колонию бывших авторитетов с благой вестью для многих 
заключённых открыл двери спасения. Так с начала 2000-х годов посе-
щение колонии стало регулярным, хотя каждый новый год не был похож 
на минувший. Были многие дни усердной ревностной молитвы, чтобы 
Господь открывал двери в местах лишения свободы для евангельской 
вести. И после некоторого перерыва тюремное служение возобновилось 
с новой силой.

И уже с 2007-го года появилась стабильность в труде благовестия. 
К тому времени ныне наш ревностный брат Алексей Хубулов в колонии 
принял Слово Божие. Имея за плечами 20 лет сроков лишения свободы, 
сегодня он несёт слова спасения «взятым на смерть».

Позже к нам присоединились молодые братья — брат Виктор из Ка-
лининграда (у него сроков порядка 10 лет до уверования), Юрий Петров. 



30 лет тюремному служению в России 30 лет тюремному служению в России

Конечно, Господь собирает тружеников, посылает их на труд. В тюремном 
служении немало сестёр — Элла Рисаева, Фатима Габуева, Инна и Таня. 
В колонии уверовала Лариса, ныне сестра наша в Господе.

Мы посещаем места лишения свободы на все христианские праздники, 
участвуем в проекте «Рождественский подарок». Труда много, но есть 
плоды, Господь приводит спасаемых в Дом Свой.

Большим благословением для нас стало решение о строительство 
центра реабилитации. Помню, мы возвращались после конференции по 
благовестию в Челябинске. И в дороге Господь положил на сердце открыть 
в Осетии центр реабилитации, для помощи тем, кто освобождается из 
мест лишения свободы. Чтобы те, кто услышал Слово Божие в колонии 
или тюрьме, мог укрепиться в вере, окончательно освободиться от всякой 
зависимости. Мы благодарим Господа, что по Его милости в Осетии такой 
центр открыт. И не один. У нас действует два реабилитационных центра — 
в селении Горная Корса (ответственный дьякон Жорик Гусев); второй 
центр открыт в горах на границе с Ингушетией (ответственный Виталий 
Каталаев). Теперь мы имеем большое желание построить ребцентр для 
женщин, которые освобождаются из мест лишения свободы.

Так великое поручение нашего Господа «идти и научить народы» со-
вершается в нашем регионе, за что мы всегда благодарим Бога и Отца 
Господа нашего Иисуса Христа и просим всех подвизаться в молитвах, 
чтобы «чтобы Бог отверз нам дверь для слова» в местах лишения свободы.

Брат Джамбул,
ответственный за тюремное служение

по Северной и Южной Осетии.

11
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Тюремному служению в Пермском крае было положено начало как 
раз в 1999 году. Между Пермским центром христиан веры евангельской 
и ГУИН края был подписан договор о сотрудничестве.

В течение последующих трёх-четырёх лет сформировалась группа 
тружеников этой особенно «нивы». С 2002 года Господь призвал в тюрем-
ное служение брата Игоря Беклемышева и благословил его возглавить 
этот труд в Пермском крае. Имея до уверования опыт работы в системе 
УИН, он стремился донести любовь Христову не только до осуждённых, 
но и до всех сотрудников исправительных учреждений.

Годы труда складывались по-разному: менялись учреждения, руко-
водство, осуждённые. Неизменным оставалось желание совершать труд 
благовестия для тех, кто оказался в крайне трудных жизненных обстоя-
тельствах через грех.

Плодами тюремного служения стали десятки уверовавших и сотни 
услышавших чистое слово Божие, весть о спасении, о жертве Иисуса 
Христа — Сына Божия, о милости и благодати Бога Отца, предавшего 
Сына Своего в жертву за грех человека.

В своё время Господь открыл двери и учреждения «Белый лебедь», 
где находятся осуждённые пожизненно. За годы труда Господь помиловал 
и дал покаяние в жизнь более 40 заключённым.

Тюремное служение продолжается и вне стен мест лишения свободы. 
Мы посещаем родных и близких осуждённых для восстановления семей-
ных и социальных связей родственниками. Участвуем в проекте «Рожде-
ственский подарок» и других социальных благотворительных проектах.

Наши труженики: Саша Козлов, Женя Пастухов, Дима Подвинцев, Паша 
Чудаков, Лена Сенкеевич, участники музыкальной группы «Надежда» — 
Игорь Беклемышев, Ольга Нешатаева, Ольга Филиппова.

Пермская церковь христиан веры евангельской много споспешествует 
этому труду в молитвах и пожертвованиях по милости и благодати Господа 
нашего Иисуса Христа.

ЛЮБОВЬ К ОТВЕРЖЕННЫМ
30 лет тюремному служению в России

12
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ТЫ МОЖЕШЬ БЫТЬ ПОЛЕЗЕН
30 лет тюремному служению в России

Библия — это не только откровение 
Божие, но и история тюремного слу-
жения, которое приносит нам свет из 
далёкого прошлого. «…И взял Иосифа 
господин его и отдал его в темницу, где 
заключены узники царя. И был он там 
в темнице» (Быт. 39:20). Иосифа по-
садили не за преступление —  кто-то 
и сегодня лишён свободы не за престу-
пление — не было средств, чтобы дока-
зать свою невиновность. Это указывает 
на несовершенство судебной системы.

Вопрос: Что Иосиф делает в темнице? Ответ: Служит Богу и людям. 
Его судьба оставалась до времени непонятной: продан братьями в раб-
ство за 20 серебрянников; затем оклеветан женщиной, попал в тюрьму. 
Но Бог был с ним.

Иосиф сегодня хороший пример для поддержания тех, кто отбывает 
срок по ложному обвинению. У меня к вам, друзья, есть благая весть. 
Один вопрос только к тебе, друг, у меня есть. Можешь ли ты сказать, что 
Господь с тобой? Доверил ли ты свою жизнь Богу и Иисус Христос является 
Господином твоей жизни? Если нет, то открой ему своё сердце и попроси 
прощения за свои грехи, ведь Он умер за наши грехи на кресте, пролил 
Свою Кровь, которая очищает нас от всякого греха, когда мы исповедуем 
своих грехи.

Если ты уже сделал это, тогда знай, что Бог приготовил для тебя вели-
кое благословение, которое Бог желает распространить на многих людей.

Иосиф служит узникам, создаёт лучшие условия для них, его начальник 
это замечает. И это отмечено в Библии. «Начальник темницы и не смотрел 
ни за чем, что было у него в руках, потому что Господь был с [Иосифом], 
и во всем, что он делал, Господь давал успех» (Быт. 39:23). Человек, с ко-

Как тюремное служение

приносит благословение 

и спасение людям
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торым Господь даже в тюрьме, 
может быть полезным для 
других. Господь располагает 
сердце начальников. Почему? 
Они видят, что Господь содей-
ствует и даёт успех во всём, что 
человек ни делает, замечают, 
что он неконфликтный, не ищу-
щий своего, не жалобщик; что 
он в темнице, но как свободный. 
С такими людьми, даже когда 
они освобождаются, началь-
ство не хочет расставаться, 
они становятся даже друзьями, 
потому что «Господь есть мир 
наш».

Во время пребывания Иосифа в темнице двое царедворцев -вино-
черпий и хлебодар царя Египетского — оказались в неволе. Иосиф им 
служил, начальник темницы приставил его к ним. Бог использовал Иосифа 
в истолковании снов, которые они видели. Да, Бог снабжает человека 
необходимым в его служении людям. К то-то мне сейчас возразит: «Мол, 
я уже столько лет сижу в тюрьме, и я стараюсь та и делаю очень похожее 
как Иосиф, и расположение от начальства имею, но сдвигов никаких нет».

Позволь мне задать тебе, друг, один вопрос: «Не допускаешь ли ты 
ошибку, какую Иосиф допустил, когда он просил виночерпия, чтобы тот 
вспомнил о нём, когда тому будет хорошо?» «Вспомни же меня, когда 
хорошо тебе будет, и сделай мне благодеяние, и упомяни обо мне фа-
раону, и выведи меня из этого дома,..» (Быт. 40:14). Иосиф хотел, чтобы 
человек- виночерпий ему оказал благодеяние и вывел его из темницы. Но, 
знай, дорогой друг, твоя судьба в руке Божией, и перестань от людей искать 
благодеяния. Эта помощь к тебе может никогда не придти. Иосиф ещё 
два года находится в темнице. Он открывает своё сердце Богу и просит 
ему помочь.

Я не думаю, что он потерял веру в Бога, ещё раз — нет! Иосиф любит 
Бога и имеет в сердце Божий страх, который удерживает от греха. И насту-



15

слово благодатинаставление в веренаставление в вере

пил день, когда фараону приснились сны, и некому было их истолковать. 
И тогда виночерпий вспомнил того, кому он обещал в своё время помочь. 
Он сказал фараону об Иосифе. Посланные от фараона пришли, может, 
 какой-то документ принесли. Иосифа привели в надлежащий вид. И вот 
встреча с фараоном. Бог готовил Иосифа на большое служение.

В этом есть истина: человек, который верен в малом, будет Богом 
поставлен на большее. А тот, кому доверяют  что-то малое, а он не хочет 
за него браться, потому что в глазах своих он уже стал великим, не по-
нимая при этом, что гордость завладела сердцем и ведёт его к падению, 
не получает ничего, так и остается не у дел, а годы проходят без пользы.

Фараон возвеличивает Иосифа. Почему? Бог был с ним. В трудностях 
Иосиф не оставил Бога, а искушения то были, и не малые. «В страхе пред 
Господом — надежда твердая, и сынам Своим Он прибежище» (Пр. 14:26).

Как хочется пожелать тебе, дорогой читатель, страха пред Господом, 
в нём надежда твёрдая будет и для тебя. И хотя ты сегодня проходишь 
очень тесные для души твоей обстоятельства, но знает Бог твоё при-
бежище. Бог может вывести тебя из темницы в любой момент. Но что 
будет потом? Сколько узников «выпросились» у Господа на свободу, но 
были не готовы, — в Боге не сокрылись. Но, встретив искушения и со-
блазны, упали ниже, чем  когда-либо были. Освобождение раньше срока 
не принесло им благословения, наоборот, через короткое время с новым 
бОльшим сроком вернулись в свою прежнюю зону, откуда не так давно 
освобождались по УДО.

Используй правильно время, оно ценно, читай Слово Божие, позволяй 
Божьему Свету просвещать тебя, и то, что будет обнаруживаться, выноси 
Богу в молитве, проси помочь, очистить, удалить, выжечь огнём истины 
Божией; и наполняй себя Словом Божьим, оно укрепляет веру, даёт на-
дежду и через Дух Святой наполняет сердце любовью. Будешь плакать 
от счастья и благодарить Бога за путь, которым вёл тебя Он.

Человек может даже не подозревать того, сколько негативного мо-
жет проникнуть в его сердце и потом влиять на его образ жизни, на его 
характер, на то, что нравится и что не нравится ему и. т. д. Посмотри на 
Иосифа — голод пришёл на землю, — он в то время запас хлеба столько, 
что не только Египет, но и другие страны смогли выжить. Иосиф послужил 
благословением и для родных своих. Братьев он простил, конечно, это 
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была борьба, не легко прощать незаслуженное тобою, но Господь Иисус 
незаслуженно понёс наш позор, наши грехи, проклятия легли на Него. Он 
умер за нас в нашей одежде и предложил нам Свою одежду — одежду 
праведности.

Принимая Его праведность, мы не можем хвалиться своими заслуга-
ми, добрыми делами. Мы признаём, что мы теперь делаем, в чём име-
ем успех — всё благодаря Ему, нашему Господу Иисусу Христу. Мы без 
Него ничего не можем сделать хорошего. К то-то возразит и скажет, что 
он может, но, как такой человек может оправдаться перед Богом? У нас, 
людей, нет заслуг перед Богом, заслуги все принадлежат Господу Иисусу 
Христу. Грех делает человека негодным для общества, семьи и даже 
сам человек может понимать свою собственную негодность. Но благая 
весть — Евангелие — приносит веру, что прощение грехов в имени Иисуса 
Христа делает человека годным и полезным и для общества, и для семьи.

Иосиф послужил большим благословением для людей своего време-
ни. Ты, дорогой друг, можешь послужить большим благословением для 
людей своего времени. Доверься Богу, делай то, что ты можешь делать, 
сей добро и пожнёшь его.

Сергей ПРОКОПОВ, пресвитер.
Ст. Медведовская, Краснодарский край

«Если ты не видишь Бога, 
это не значит,

что Бог не видит тебя»
16
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Картина великого гол-
ландского живописца Рем-
брандта «Возвращение 
блудного сына» написана 
под глубоким воздействи-
ем евангельской притчи 
о блудном сыне.

Сын в потрёпанной оде-
жде, в раскаянии припавший 
на коленях к ногам отца. 
Отец, возложивший руки 
на сына, с любовью и неж-
ностью смотрит на своё 
заблудшее дитя…

Притчу о блудном сыне, рассказал Иисус Христос, и об этом пове-
ствуется в Евангелии от Луки. «… у некоторого человека было два сына; 
и сказал младший из них отцу: отче! дай мне следующую [мне] часть 
имения. И [отец] разделил им имение. По прошествии немногих дней 
младший сын, собрав все, пошел в дальнюю сторону и там расточил 
имение свое, живя распутно.

Когда же он прожил все, настал великий голод в той стране, и он начал 
нуждаться; пошел, пристал к одному из жителей страны той, а тот послал 
его на поля свои пасти свиней; и он рад был наполнить чрево свое рожка-
ми, которые ели свиньи, но никто не давал ему. Придя же в себя, сказал: 
сколько наемников у отца моего избыточествуют хлебом, а я умираю от 
голода; встану, пойду к отцу моему и скажу ему: отче! я согрешил против 

Вернись домой, сын Мой
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неба и пред тобою и уже недостоин называться сыном твоим; прими меня 
в число наемников твоих.

Встал и пошел к отцу своему. И когда он был еще далеко, увидел его 
отец его и сжалился; и, побежав, пал ему на шею и целовал его. Сын же 
сказал ему: отче! я согрешил против неба и пред тобою и уже недостоин 
называться сыном твоим.

А отец сказал рабам своим: принесите лучшую одежду и оденьте его, 
и дайте перстень на руку его и обувь на ноги; и приведите откормленного 
теленка, и заколите; станем есть и веселиться! ибо этот сын мой был 
мертв и ожил, пропадал и нашелся. И начали веселиться. (Лк. 15:10–22)».

Минули тысячи лет, а эта история повторяется из поколения в поко-
ление. Это означает простую истину, что человека не спешит меняться, 
а Бог долготерпит своих блудных детей и ожидает их возвращения.

Как повествует в притче Господь Иисус Христос, надо лишь придти 
в себя и поспешить к Отцу, у Которого приготовлены лучшие одежды 
и обувь, у Которого радости за изобильным столом. Ведь родительский 
дом — это место, куда дети возвращаются, хлебнув сполна свободы греха. 
И родители принимают, вновь и вновь жертвуют собой для своего дитя. 
Так и наш Отец небесный, взирая на страшное падение человека, на его 
гибельное увлечение грехом до ада и смерти, принёс в жертву невинного 
Сына Своего, «чтобы никто не погиб, но имел жизнь вечную». (Ин. 3:16).

Дорогой друг, посмотри на эту картину, посмотри на себя и свою жизнь. 
За тебя до ныне терпят страдания многие твои близкие люди, за тебя 
претерпел крест Иисус Христос. «Итак вспомни, откуда ты ниспал, и по-
кайся!» (Откр. 2:5). И весна воскресения оросит твою измученную душу 
елеем благодати и исцелит твоё израненное сердце кровью Иисуса Христа, 
и будешь оправдан от своей вины, получишь свободу и спасение ныне 
и в день вечный. Сегодня Отец стучится в твоё ожесточённое грехом 
сердце: «Вернись, вернись домой, сын Мой!..»
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слово благодатиот сердца к сердцу

Христос
  воскрес

Христос 
ВОИСТИНУ ВОСКРЕСит 

и тебя!
Эту открытку вы можете аккуратно открепить из журнала и пода-
рить, кому пожелаете. Пусть в этом малом деле прославиться имя 
Господа нашего Иисуса Христа, грядущего для искупления вечного.



Бог избавит душу!
Слушайте сие, все народы; внимайте сему, все живущие во все-

ленной, — и простые и знатные, богатый, равно как бедный. Уста мои 
изрекут премудрость, и размышления сердца моего — знание.

Приклоню ухо мое к притче, на гуслях открою загадку мою: «для чего 
бояться мне во дни бедствия, [когда] беззаконие путей моих окружит 
меня?»

Надеющиеся на силы свои и хвалящиеся множеством богатства 
своего!

Человек никак не искупит брата своего и не даст Богу выкупа за 
него: дорога цена искупления души их, и не будет того вовек, чтобы 
остался [кто] жить навсегда и не увидел могилы.

Каждый видит, что и мудрые умирают, равно как и невежды и бес-
смысленные погибают и оставляют имущество свое другим.

В мыслях у них, что домы их вечны, и что жилища их в род и род, 
и земли свои они называют своими именами. Но человек в чести не 
пребудет; он уподобится животным, которые погибают. Этот путь их 
есть безумие их, хотя последующие за ними одобряют мнение их.

Как овец, заключат их в преисподнюю; смерть будет пасти их, и на-
утро праведники будут владычествовать над ними; сила их истощится; 
могила — жилище их.

Но Бог избавит душу мою от власти преисподней, когда примет меня.
Не бойся, когда богатеет человек, когда слава дома его умножается: 

ибо умирая не возьмет ничего; не пойдет за ним слава его; хотя при 
жизни он ублажает душу свою, и прославляют тебя, что ты удовлет-
воряешь себе, но он пойдет к роду отцов своих, которые никогда не 
увидят света.

Человек, который в чести и неразумен, подобен животным, которые 
погибают.

(Псалом 48)



Свидетели Воскресения
Свидетель страданий Христовых, святой апостол Пётр в своём 1 Послании 

открывает тайну искупления грехов всех людей: 
«Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, по великой Сво-

ей милости возродивший нас воскресением Иисуса Христа из мертвых (…).  
Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от 
грехов, жили для правды: ранами Его вы исцелились.

Итак, как Христос пострадал за нас плотию, то и вы вооружитесь тою же 
мыслью; ибо страдающий плотию перестает грешить, чтобы остальное во 
плоти время жить уже не по человеческим похотям, но по воле Божией. Ибо 
довольно, что вы в прошедшее время жизни поступали по воле языческой, 
предаваясь нечистотам, похотям (мужеложству, скотоложству, помыслам), 
пьянству, излишеству в пище и питии и нелепому идолослужению...» 

Радуйтесь, «зная, что не тленным серебром или золотом искуплены вы от 
суетной жизни, преданной вам от отцов, но драгоценною Кровию Христа, как 
непорочного и чистого Агнца…» 

****
Свидетель истинный и верный апостол Павел, который пережил личную 

встречу и Иисусом Христом и был призван для служения благовестия, оставил 
множество доказательств об Иисусе Христе и спасительной силе воскресения. 

Прежде апостол Павел напоминает, что все люди «мертвые по преступле-
ниям и грехам», потому что «все жили некогда по нашим плотским похотям, 
исполняя желания плоти и помыслов, и были по природе чадами гнева, как и 
прочие». Он свидетельствует о милости к грешному человеку, который ничего 
не мог сделать для своего спасения: «Бог, богатый милостью, по Своей 
великой любви, которою возлюбил нас, и нас, мертвых по преступлениям, 
оживотворил со Христом, - благодатью вы спасены…» (Еф. 2:1-7).

***
Апостол Павел свидетельствует, что только воскресением Сына Божьего 

человек получает окончательное и полное оправдание за  своё беззаконие и 
грехи.«Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную Бога, Он и ходатай-
ствует за нас» ( Рим 8:31-34).



плоды служения

«Что мне делать, чтобы 
спастись?» (Деян. 16:30)

Первый шаг: поверь  Христу!
Вспомни, сколько раз ты доверял людям, сколько раз 

тебя обманывали или подводили.  И в один день ты решил, 
что больше не будешь доверять никому. И это верно, пото-

му что написано, что «сыны мужей ложь» (Пс.61:10)
Но Иисус Христос сказал: «Истинно, истинно говорю 
вам: верующий в Меня имеет жизнь вечную» (Ин.6:47)

Второй шаг: «сотворите же
достойный плод покаяния» (Матф.3:8).

Иисус Христос воскрес для оправдания, и потому надо 
признать себя грешником перед Богом и людьми и пока-
яться, попросить прощения у Того, Кто имеет власть 

прощать грехи.
Написано:  «покайтесь и обратитесь от всех преступле-

ний ваших, чтобы нечестие не было вам преткновением» 
(Иез.18:30), «Итак покайтесь и обратитесь, чтобы загла-

дились грехи ваши…» (Деян.3:19).

Третий шаг: оставь грех!
 «А теперь вы отложите все: гнев, ярость, злобу, злоре-

чие, сквернословие уст ваших; 9 не говорите лжи друг другу, 
совлекшись ветхого человека с делами его 10 и облекшись в 

нового…» (Кол. 3:8)
Иисус  «сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь 

и не будете как дети, не войдете в Царство Небесное…» 
(Матф.18:3).
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Мир вам друзья. Хочу засвидетель-
ствовать о великой Божьей милости 
и любви к человеку. О том насколько 
Он многомилостив и долготерпелив 
к грешным людям и желает лишь од-
ного — чтобы все покаялись и обрели 
вечную жизнь в Небесном Царстве.

Родился я в рабочей семье Советского 
Союза, когда мне было 7 лет родители 
разошлись, и мы (я и старший брат) стали 
жить с мамой. Понятно что жизнь была 
нелегкая, бедная и более того морально 
тяжелая. Термин «безотцовщина» прочно 
привязался ко мне, как и ко многим таким же несчастным детям. Иногда 
я видел отца идущего на работу или с работы и с трепетом ждал, а вдруг 
зайдет, но…

Я часто садился у окна кухни и все ждал когда он пройдет и даже 
посмотреть на него было для меня счастьем. Так мне запомнилось нача-
ло уже сознательной, трудной жизни, наполненной несправедливостью, 
беззаконием и грехом, отверженностью и злом.

В 14 лет моим родственникам удалось вытащить меня из плохой компа-
нии, половину потом посадили на малолетку. А я вдруг обрел мечту — стать 
офицером. После школы я поступил в Пермское ВАТУ и закончив училище 
уехал служить в г. Семипалатинск — 4, ст. Чаган, рядом с ядерным поли-
гоном. Началась настоящая самостоятельная жизнь, множество неспра-
ведливостей со стороны командиров, другие тяготы и скорби. «Лечение» 
этих трудностей алкоголем и разгульной жизнью, стало нормой молодого 
человека, тем более что такие люди везде и всегда есть, и такая жизнь 
не проходит в одиночестве. Через два с половиной года, за «хорошую» 
службу меня перевели в Амурскую обл., где я женился, затем родился 
первенец. Потом перевод на о.Сахалин, еще сын родился, вроде все 

«Отпустить измученных на свОбОду»
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хорошо, но алкоголь не оставлял меня… На острове я впервые в жизни 
слышал Евангелие по христианскому радио из Японии. Голосом Ярла Пей-
сти Бог начал стучаться в мое сердце. Душа моя как губка впитывала все 
слова, но ничего не понимал я и не попался мне один верующий человек. 
В течении двух месяцев я по ночам закрывался в «дежурке» и приникал 
к динамику на радиоузле, чтобы послушать Слово Господа. И это было 
начало… Потом перевели на другое место службы.

В Приморском крае в 1990-х я уже был «запойный» человек, хотя 
при этом ходил на службу исправно, но мог позволить себе выпить даже 
в наряде. Однажды в части сучилось ЧП, часовой, охранявший склад 
боеприпасов, залез в хранилище взял и разобрал взрыватель от бомбы. 
Взрыватель сработал и оторвал ему пальцы на обеих руках. Я был в то 
время начальником службы вооружения и конечно стал «крайним», тем 
более вспомнили все мои плохие дела… В конечном итоге меня уволили 
с военной службы за дискредитацию звания офицера. Семья распалась, 
я вернулся в г. Пермь, стал работать в разных местах и грузчиком, и ве-
дущим инженером по испытанию газотурбинных установок, но нигде не 
находил удовлетворения. Да и одиночество угнетало, снова алкоголь, тупик 
в жизни. Потом маленький просвет, встретил женщину с которой дружил 
еще в школе и стали жить вместе, вместе работать, вместе пить алкоголь… 
Потом по совету родственников пошел в ГУФСИН по Пермскому краю 
«попытать счастья», хотя в душе был уверен что не возьмут т. к. взыскания 
в личном деле за алкоголь, два решения « Суд офицерской чести», конеч-
но же отрицательные, и…… как велико было изумление когда результат 
был положительным, т. е. меня приняли на должность начальника отряда 
ИК-29 г.Перми. Мне не хватало до пенсии 6 месяцев и я очень радовался 
т. к. понял — «счастье есть»…. Но со временем все вернулось на «круги 
своя» — алкоголь вновь поработил меня. Бог по прежнему стучал нежно 
в мое сердце, посылал разных людей ко мне со свидетельством Своей 
любви. И даже в зоне Бог стучал ко мне через письма которые получал 
«завхоз» отряда от верующей женщины — Л. Алексеевы, которая писала 
письма в лагеря со свидетельствами и газетами, сочиняла стихи о Христе, 
являлась для многих поддержкой не смотря на то что сама была прико-
вана к инв.коляске. Мне по долгу службы приходилось читать все письма 
и в т. ч. и христианские.
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Случилось так, что моя сожительница уверовала в Евангельской церкви 
и я ринулся спасать ее. В моем кабинете было штук двадцать брошюр 
по различным сектам, которые нам нужно было изучать чтобы применять 
в воспитательном процессе. Поочередно изучив все книжицы я беседовал 
с сожительницей и не нашел ни одной подходящей книги. Тогда решил, 
что надо идти и смотреть что это там такое (чудны и велики дела Госпо-
да) 7 января 1999 года я посетил собрание верующих и……не нашел 
никакого «криминала» и этот день — праздник Рождества — я впервые за 
много лет провел трезвым. Но со временем наши пути разошлись, я уехал 
жить к маме и продолжал непутевую жизнь, страдая от греха и одино-
чества. В ноябре!998 года принял решение уволиться из ИК т. к. ничего 
уже в моей жизни меня не интересовало, не было смысла жить и мысли 
о самоубийстве все чаше посещали меня. В декабре этого года я ушел 
в отпуск с последующим увольнением со службы. И началось веселье от 
ложной свободы!!! Я терял счет дням в хмельном угаре…НО однажды Бог 
в великой Своей любви пришел ко мне и я услышал голос: «…не пойдешь 
к Богу, погибнешь…». Я был очень не трезв, находился в компании таких 
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же людей, но никто не слышал… Я понял, что все серьезно и надо идти, 
но ни сил, ни большого желания не имел…. Слава Богу, слава Духу Свя-
тому, который привел меня в собрание святых где я не мог уже дождать-
ся призыв к покаянию, услышав который почти бегом бросился вперед. 
Простые слова покаяния: « Господи, я такой грешник…прости и помоги…» 

…  О чудо, какой то груз невидимый упал с меня и стало хорошо, легко…  
Это было в начале марта.

В тот же вечер я вернулся во вторую семью, 4 июня мы зарегистри-
ровали брак, потом жена приняла крещение, 17 октября Бог помог осво-
бодиться от никотина, слава Ему. В апреле родился мальчик, потом еще 
поочередно три сына… Через год служители Церкви предложили заняться 
Тюремным служением… Я ответил, что не хочу т. к. работал там и знаю 
эту «среду», даже молился Богу об этом. И вот однажды Бог дал понять 
как я попал служить в зону!!! По Его промыслу.некомплект воспитатель-
ного отдела был 80%, поэтому была большая нужда в сотрудниках. Все 
вопросы у меня отпали и я по сей день возглавляю тюремное служение 
по Пермскому краю от нашего братства, слава Богу. На сегодня я очень 
люблю это служение как и все мои братья — коллеги по служению. Это 
приносит радость и удовлетворение, хотя бывают разные ситуации и по-
рой даже скорби, но в мире нет ничего лучше чем служить Господу!!! Еще 
много можно было писать, но не хватит всего журнала, чтобы возвещать 
о милостях Божьих и Его любви. Вот вспомнил очем надо рассказать — 
в декабре 1998 года я отморозил руки(утро проснулся и увидел что они 
как шарики воздушные). Я не мог ничего делать, даже ложку держать, но 
сегодня я все могу делать и даже на гитаре играть!!!

Я написал это, чтобы прославить имя Иисуса Христа и показать ве-
ликую любовь и милость к грешному человеку. Только Иисус Христос, 
заплативший за наши грехи может избавить нас от грехов и простить их, 
чтобы ввести нас в Царство Небесное. Только Иисус Христос путь и дверь 
в НЕБЕСА!!! У Него сила и слава, у Него надежда для любого человека, 
кем бы он ни был и где бы он ни был. Слава Ему, аминь!!!

Игорь БЕКЛЕМЫШЕВ,
ответственный за тюремное служение 

по Пермскому краю ОЦХВЕ России.
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Родилась я последним ребенком в самой обычной семье. Родители 
всё свое время отдавали работе, поэтому моим воспитанием занимался 
старший брат, который старше меня на14 лет. Так как он везде брал 
меня с собой, я росла бесстрашной и отважной. Когда мне исполнилось 
13 лет, брат женился и, соответственно, уехал из нашего дома. Мне боль-
ше некого было бояться и стыдиться, мои действия стали свободными 
и бесконтрольными. Уважение к родителям мне было привито с самого 
рождения, поэтому чтобы не смущать их своим поведением, в 15 лет 
я уехала учиться в другой город и в родной дом больше не вернулась.

Мне очень нравилась самостоятельная жизнь, я просто упивалась своей 
свободой. Училась на «отлично», получала повышенную стипендию, но 
поведение моё желало лучшего. Первый учебный год пролетел незамет-
но. В начале второго года обучения меня отчислили, поскольку жалобы 

ВТОРОЕ РОЖДЕНИЕ
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от студентов ложились на стол директора училища каждый день. Домой 
ехать совсем не хотелось, пришлось снять квартиру. Так начала воровать.

Тут стоит ещё раз заглянуть в мое детство. Моя мама была и есть 
христианка веры евангельской. До женитьбы старшего брата я послушно 
ходила с ней на собрание. То есть веянье этого чистого ветра, я узнала 
сразу, когда в город приехали миссионеры из Германии. Мы с подружкой 
пошли их послушать. Как и многие другие, мы не остались равнодушными 
к чудесному пению и свидетельствам о великих делах Божьих. Покаялись. 
Стали посещать богослужения. На одном из собраний Бог крестил нас 
Духом Святым. Радость переполняла наши сердца. К сожалению, это 
продлилось недолго. Враг души человеческой, который  когда-то обольстил 
Еву, первую женщину, созданную Богом, конечно же, смог обольстить 
и меня, 17-летнюю девчонку.

Однажды мне подвер-
нулся случай, я украла 
оружие, думая, что обве-
ла вокруг пальца  каких-то 
коммерсантов. Но как 
потом оказалось, это 
были серьёзные ребята- 
киллеры. Им не составило 
труда найти меня. К тому 
времени один из пистоле-
тов я уже «сбросила», то 

есть продала. Когда я осознала всю реальность произошедшего, то от-
четливо поняла: меня просто убьют и даже не моргнут глазом. На жертву 
в их списке станет больше.

Мой страх от произошедшего ранее события был настолько велик, что 
я вышла замуж за мафию. Даже разница в возрасте в 16 лет меня вовсе 
не смущала. За авторитетом-мужа я была, как за каменной стеной.

Вскоре я узнала, что в нашей семье будет пополнение. Но после 
рождения ребёнка всё вернулось у меня на круги своя. Через 2 года мужа 
посадили, а менять привычку жить на «широкую ногу» совершенно не 
хотелось. В наш город «пришли» наркотики. Не успев опомниться, я уже 
«сидела на игле».
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В 2001 году я познакомилась со своим нынешним мужем (счастлива 
с ним по сей день). Но 6 лет моего счастья шли в другом направлении: 
прямой дорогой в ад. В 2007 году меня  все-таки осудили на 4 года и 3 
месяца. Все эти годы моя мама и старший брат усердно молились за меня. 
Но сердце мое не было материнским. Оно было каменным.

И вот, находясь в колонии ИК-35 города Мариинска, я получаю от мамы 
письмо. Там было написано: «Я благодарю моего Господа, что тебя по-
садили…»

Мне показалось, что у мамы от горя помутился рассудок. Позже я поня-
ла, что было откровение маме 
о том, что колония — это наи-
лучшие обстоятельства, в ко-
торые поместила меня Божья 
любовь.

Через 2,5 года я освободи-
лась условно- досрочно. Пе-
ред освобождением бросила 
курить. Эту заслугу, разуме-
ется, присвоила себе, считая, 
что обладаю такой хорошей 
силой воли. Нет, дорогие дру-

зья, это Бог уже работал в моем сердце, поэтому у меня стали меняться 
взгляды на жизнь.

В августе 2009 года я вышла за ворота на свободу и полной грудью 
вдохнула свежий воздух. Без табака. Без наркотиков. Без алкоголя. И пер-
вый раз за долгие годы мне не хотелось ничего из вышеперечисленного. 
Мой супруг на тот момент находился в центре реабилитации, но покинул 
его, узнав, что я освободилась раньше срока. Взявшись за руки, мы стояли 
на распутье, четко осознавая, что одна дорога ведёт в погибель, а другая 
в небо. Андрей, задал главный вопрос в моей жизни: «Таня, как будем 
жить? По-старому или же с Богом попробуем?» Не колеблясь, я ответила: 
«Давай попробуем с Богом!» На тот момент мне было 33 года, а Андрею 
36. Мы встали на Прямой путь. От прошлой жизни остались одни воспо-
минания. А на тот день не было ни гроша за душой. Но у нас была самая 
драгоценная жемчужина в мире — у нас был наш Христос!!! Только с ним 
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мы получили истинную свободу — свободу от греха. Как говорит мой лю-
бимый супруг: «Мы были королями греха, а теперь рабы Бога Живого!»

И мы счастливы в Нем! Господь нам подарил 2-ух замечательных деток. 
Третьего ждём весной. За 10 лет, которые мы живем со Христом, можно 
написать ещё не одно свидетельство, но уже о славе Божьей.

Да, и за эти годы не всегда всё было сладко и гладко. Были трудности, 
проблемы (куда без них!) и даже скорби. Но когда мы с Господом, нам ста-
новится легко переносить любые скорби, преодолевать разные трудности.

Я точно знаю, что со мной есть Тот, кто поддержит меня в минуту 
отчаяния, кто подаст руку помощи и укрепит ослабевшие колени.

Благодарю тебя, мой Господь, за то, что Ты не дал мне погибнуть. По 
Своей великой милости Ты дал мне новую жизнь.

P. S. Видя изменения в нашей семье, моя свекровь, мама Андрея, тоже 
заключила завет с Господом. Теперь она помогает нам в тюремном слу-
жении: остается с нашими детками, когда мы в отъезде. Это большая 
помощь и поддержка нам.

Господь обильно благословил нас не только материально, но и ду-
ховно. Он поставил нас на труд.

На сегодняшний день мы посещаем 2 женские колонии, в которых 
я  когда-то отбывала наказание. Это ИК-35 в г. Мариинск и ИК-50 г. 
Юрга Кемеровской области, а так же участок колонии поселения ИК-33 г. 
Мариинска.

Татьяна КОЛМАГОРОВА (Комарова).
г. Прокопьевск

НА СНИМКЕ: (Слева-направо) мама Андрея (с. Валентина), Андрей, 
Татьяна, детки: Василий и Варвара, мама Татьяны (с. Александра).

Что по расчету человеческому может
быть еще и весьма отдаленно,

то по предопределению Божьему
может быть уже стоит накануне
своего появления, при дверях.

Ф.М. Достоевский

30
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Апостол Филипп назван в числе избран-
ных апостолов в Евангелии от Матфея, от 
Марка, от Луки, а также в Деяниях Апосто-
лов. О его жизни до встречи с Господом 
евангелисты не сообщают. В Евангелии 
от Иоанна указано, что Филипп был родом 
из Вифсаиды, из одного города с Андреем 
и Петром, а также, что он был призван 
третьим. «На другой день [Иисус] восхо-
тел идти в Галилею, и находит Филиппа 
и говорит ему: иди за Мною» (Иоан.1:43). 
Впервые увидев Иисуса Христа, он не 
медлит, и более того принимает Его как 

Мессию. Филипп делится радостью 
с Нафанаилом (он же Варфоломей): 
«Мы нашли Того, о Котором писали 
Моисей в законе и пророки — Иисуса, 
сына Иосифа, из Назарета».

На страницах Евангелия Филипп всегда в непосредственной близости 
с Иисусом Христом. Через него каждый читающий слова Евангелия нахо-
дит сходство с самим собою. Через него мы можем видеть, как Господь 
взращивал веру в своих учениках и доныне взращивает в нас.

Когда на горе оказалось множество людей, которые увлечённо слушали 
благовестие, Иисус Христос, желая напитать такое множество, обратился 
к Филиппу, испытывая его:«Где нам купить хлебов, чтобы их накормить?» 
(Ин. 6:5–6). Это сказал Он, испытывая его. Филипп включается в решение 
задачи. Окинув взглядом собравшихся, он делится своим наблюдением: 
«на двести динариев не довольно будет хлеба, чтобы каждому из них до-
сталось хотя понемногу». Он так говорит, словно не помнит своей радости: 
«мы нашил Мессию!» Когда же Господь, «взяв хлебы и воздав благодаре-
ние, раздал ученикам», насытились пять тысяч народа (Ин. 6:11,12), Фи-
липп увидел своими глазами, как от руки Учителя, все получали довольно 
пищи. Наша вера возрастает и утверждается в Иисусе Христе.

В день праздника в Иерусалим пришли на поклонение некоторые елли-
ны. Они обратились к Филиппу: «Господин, нам хочется видеть Иисуса!» 

ФИЛИПП
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Для нас в этом тоже есть пример, как можно помочь ищущему встретиться 
с Господом.

Наконец, есть еще одно свидетельство о Филиппе. После Вечери, он 
стал просить Иисуса показать Отца: «Филипп сказал Ему: Господи! покажи 
нам Отца, и довольно для нас!» (Ин. 14:8). Иисус Христос, напомнил ему, 
что они давно вместе. Но дальше преподал наставление в вере: «Разве 
ты не веришь, что Я в Отце, и Отец во Мне? Слова, которые говорю Я вам, 
говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела. Верьте 
Мне, что Я в Отце и Отец во Мне» (Ин. 14:10,11).

Вся последующая жизнь апостола стала свидетельством его твёрдой 
веры в Господа Иисуса Христа. Предание доносит, что Филипп пропове-
довал Евангелие в Скифии и Фригии. Послившись и Иераполе (в перево-
де — «Священный город») с семьёй, он много свидетельствовал об Иисусе 
Христе, о Его воскресении и вечной жизни. За проповедь Евангелия был 
казнен в 87 году (во время правления римского императора Домициана) 
в городе Иераполе в Малой Азии. Погребли его на городском холме.
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В одной радиопередаче корреспондент задавал на улице прохожим 
один вопрос: «Верите ли вы в судьбу?» Все опрошенные, исключая ве-
рующих людей, ответили на этот вопрос утвердительно. Что же такое 
судьба, а главное, что даёт человеку вера в неё?

Верящие в судьбу или фаталисты думают, что вся их жизнь от начала 
и до конца предопределена заранее, и все важные события в жизни тоже. 
Сразу же встает вопрос: «Кем запланированны?» Я хочу, чтобы каждый 
читающий эти строки задал себе этот вопрос. Если вы не верите в Бога 
и не имеете к Нему никакого отношения, то зачем Ему планировать вашу 
жизнь? Неужели вы думаете, что Бог, сущность которого милосердие 
и любовь, может запланировать беды, горе и смерть в жизни миллионов 
людей. Нет! Нет! И еще раз нет. Но если вы не примирились с Богом 
и живёте своей жизнью, то знайте, что есть враг душ человеческих — 
дьявол, который планирует болезни, беды и смерть в жизни людей — это 
он хочет, чтобы люди не знали Бога и разделили с бесами участь «озера 
огненного», т. е. ада.

Изначально план Божий в жизни человека состоял в том, чтобы люди 
имели жизнь вечную и общение со своим Творцом. Первые люди Адам 
и Ева имели это, но избрали другую жизнь, самостоятельную без участия 
Бога.

Второй план Бога для человека — это показать ему, что он потерял 
и открыть путь в Небесное Царство. И этот план Бог воплотил через Своего 
Сына Иисуса Христа. «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего 
Единородного, чтобы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь 
вечную» (Евангелие от Иоанна. 3:16)

Слово Божие говорит нам, что жизнь вечную будет иметь не тот, кто 
верит в судьбу, а тот, кто верит в Сына Божьего Иисуса Христа. Является 
ли вера в судьбу вообще верой? Фаталист просто принимает происходя-
щие события в своей жизни, и это не вера, а просто констатация факта, 
что то или иное событие произошло. К тому же такое отношение к жизни 

СУДЬБА ИЛИ ЖИЗНЬ
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приносит только страх за себя и своих детей и неопределенность своей 
будущности.

В Евангелии от Иоанна в 3 главе, в 36 стихе написано: «Верующий 
в Сына имеет жизнь вечную, а не верующий в Сына не увидит жизни, но 
гнев Божий пребывает на нём». Вот и все, третьего не дано и ни о какой 
другой вере в судьбу или карму речи нет и быть не может. Все остальное 
обман и ложь.

Нет ни в ком другом спасения, как только в Иисусе Христе. Это Он 
отдал Свою жизнь на кресте, принял самую ужасную и позорную смерть, 
ради того чтобы спасти нас от греха, чтобы мы вернулись под Божие 
покровительство и имели жизнь вечную. Сегодня не нужно придумывать 
ничего, чтобы достичь Бога, Господь уже все сделал ради нашего спасения, 
нужно только придти к Нему с покаянием, чётко осознавая, что ты грешник, 
и Он снимет с тебя вину грехов и сделает тебя свободным. И когда твоя 
жизнь будет принадлежать Богу, тогда она станет полноценной, радостной, 
обретёт смысл и единственным предопределением твоей жизни будет 
вечное блаженство в Царствии Божьем с Господом Иисусом Христом.

А. Ю. ПЕЧЕРИН, г. Пенза

Ученые мужи Божии
Самое убедительное доказательство бытия Бога — это гармония 
средств, при помощи которой поддерживается порядок во Вселенной. 
Благодаря этому порядку, живые существа находят в своем организ-
ме все необходимое для развития и размножения своих физических 
и духовных способностей. Познанием дел творения мы возвышаемся 

к Творцу и отчасти даже созерцаем Его Божественные свой ства.
Андре Мари АМПЕР, физик, математик,

исследователь электричества и магнетизма.
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Святые раны, раны Иисуса,
Вы до сих пор болите на Руках…
Горячих слёз своих не постыжусь я,
Стекают пусть струёю по щекам…
Святые раны, раны Иисуса,
В скорбях дающие нам силу жить!
Я так хочу душою вас коснуться
И научиться верить и любить!
Святые раны, раны Иисуса!
Вы на кресте свершили Божий план,
Вы разорвали своей силой узы
И даровали исцеление сердцам!
Святые раны, раны Иисуса!
О, скольким дали вы свободу от оков!
Всем, кто испытывал греховные укусы,
Несёте вы прощенье и любовь!
Святые раны, раны Иисуса!
На небесах хваленья песнь звучит!
Я с Ангельскою славою сольюся,
Хвала моя вовек не замолчит!
Святые раны, раны Иисуса,
Вы будете всю Вечность на Руках!
Свидетельство победы Иисуса
Пребудет с Ним навеки в Небесах!
Не ищи у людей поддержку,
Человек — это только плоть,
Он обложен немощью, тленьем.
Наша сила, опора — Господь!
Не ищи у людей утешение,
Они сами нуждаются в нём.
Пред Иисусом склоняя колени,
Утешенье ищи только в Нём!

Не ищи людского участья,
Каждый занят порою своим…
Только в Боге найдёшь ты счастье,
Лишь Иисусом живи Одним!
Не ищи у людей сострадания,
Ведь идут все своим путём…
Иисусу известны страдания,
Расскажи лишь Ему обо всём!
Он утешит тебя и поддержит,
Он научит любить и прощать.
Всё под небом этим Он держит,
Велика Его благодать!
И у ног Твоих, Боже, сложить?…
Лишь Тебе все известны пути,
Дай мне больше Тобой дорожить,
Дай мне больше Тебя возлюбить
И искать лица Твоего,
Чтобы в сердце могла я вместить
Лишь Тебя, не ища своего…
Что могу я Тебе принести?…
Исповедать бессилье своё,
Чтобы сердцем своим обрести
Благодать, что дороже всего!
Что могу я Тебе принести?…
Сокрушённое сердце, Господь,
Все ошибки свои на пути,
Все подножки, что ставила плоть…
Как хочу я Тебе принести
Хоть немного, Господь мой, плода,
Золотой колосок любви,
Мира, радости и добра!

«... Ранами егО мы исцелились» ис.53:5.
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***
Ещё одна душа воскресла!
Христу Спасителю хвала!
И Ангельская льётся песня,
От радости бежит слеза.
Ещё одна душа воскресла,
Покаялась в своих грехах,
И милостью Отца чудесной
Записана на Небесах!
Ещё одна душа воскресла,
И пали узы, пала цепь.
Из тления восстало сердце,
Отпрянула могилы тень.
Ещё одна душа воскресла —
Какое чудо из чудес!
Грехам, печали нету места,
Несётся слава до Небес!

Наталья Забровская
***

Что оставляет в сердце след?
Какой ты дашь себе ответ?
«Все чувства, — скажешь, — и слова,
Когда касаются едва.
Молчание наносит раны,
Как и поступки и дела.
В покупке огорчат изъяны.
Воспоминанья как стрела…
Пожалуй, нет такого часа,
И нет мгновения того,
Чтоб оказалось безучастным
Движенье сердца моего.
Всё оставляет в сердце след
Такой тебе, мой друг, ответ.
А кто же сердце исцелит,
Кто остановит эту муку,

Когда болит, кровоточит,
И кто подаст надежды руку?
Когда пронзает злая боль,
Готов на всё, ища спасенья
Когда на раны сыплют соль,
Ты Бога молишь о прощенье.
Он, — Сердцеведец, — лучший врач,
Снимает боль рукой пронзённой:
«Я здесь, дитя Моё, не плачь,
Прими Мой дар душе спасённой!
Признай вину свою, Мой друг,
И грех, что лёг тебе на плечи.
Оставь беды порочный круг,
Не верь, что время раны лечит.
Поверь Тому, Кто знает всё
Кто есть надежда и спасение
Кто есть и истина, и путь,
И вечной жизни Воскресение!»
Кто зажигает в сердце свет?
Иисус Христос, что дал Завет!
Он дал Себя поднять на крест.
Он смерть отверг: Христос воскрес!

NN
****

Я ходил- блуждал по свету, счастья 
я искал.

И, нигде не находя, к счастью я взывал.
Просыпаясь рано утром, я в окно 
смотрел,
Где же, где же моё счастье, где же мой 

удел?!
Счастье, счастье, где ты, ну, когда 

придёшь?
Ну, когда же, счастье, ты меня 

найдёшь?
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«Счастье, счастье, счастье!» — 
я к нему взывал

И, ходя по белу свету, я его искал.
Но однажды в жизни наступил просвет.
Отозвалось счастье и пришёл ответ:
«Я живу на небе и в сердцах людей,
В сокрушённых духом милостью Своей.
Чтобы быть счастливым, с Богом надо 

быть,
Иисусу сердце всё своё открыть,
Оставляя прошлое и стремиться ввысь,
Верою в Иисуса будешь вечно жить.
Иисус Спаситель жизнь Свою отдал
На кресте Голгофском тяжко умирал,
Простирая руки, Он к Отцу взывал:
«Ты прости им, Отче!» — Иисус сказал.
Что же там случилось, что произошло?
В этот мир греховный счастие пришло.
«Счастье, счастье, счастье!» — 

я к Христу взывал.
Иисус Спаситель жизнь мне даровал!
И теперь я счастлив с Господом моим.
Он даёт покой мне и чудесный мир,
Утешая в скорби и тоске земной,
Скоро, скоро очень скоро я пойду 

домой!
Люди, не ищите счастья там, где нет 

его,
Потому что счастье в Боге нам дано.
Примиритесь с Богом и придёт покой,
И настанет счастье в жизни сей земной.

***
Что ты так печален, что так упал?
Посмотри на небо — Бог его создал
Разве Бог не в силах чудо сотворить:

Все твои проблемы в один миг 
решить?!

Просто ты не веришь, вот и все дела.
Кто же твоё сердце смог смутить тогда?
Будь неколебимым, Бог тебя хранит,
Он тебя поднимет, к жизни водворит.
Сколько можно в жизни нашей 

унывать?!
Ее пора ли Богу славу воздавать.
Не ропщите, люди, хватит вам грешить.
Доверяйте Богу — будет легче жить.
Наш Господь ведь тоже на кресте 

страдал,
И к Нему идущим, крест нести свой 

дал.
Скоро будет время и придёт конец.
Те, кто не роптали, ждёт их всех венец.
Так давайте больше Бога прославлять,
Перед Ним, смиряясь, Иисуса ждать!

(Евр. 9:27–28)
Брат Василий, г. Иркутск

***
О, Дух великий, неизменный!
Ты пониманье всех глубин
Ты в совершенстве вдохновенный
И святый в мире — лишь один!
Бесценный кладезь высших знаний
В Себе Самом источник сил,
Основа истинных познаний
Для тех, кому Ты Сам открыл.
Ты всё собою наполняешь,
В Тебе начало и итог;
Ты благодатью нас спасешь —
Дух Утешитель и наш Бог.

Вадим ЖУРАВЛЁВ, «Харп» ИК-18
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В Библии есть особенная книга — Книга Иова. Это 
свидетельство того, кто сам претерпел страдания и, пройдя 
через тяжкие испытания, остался твёрд в своём уповании.
Оказавшись в один день лишённым всего, Иов обратился 
к размышлениям о своей жизни и путях Божиих, о причинах 

скорбей и страданий в жизни человека, об отношении 
человека к Богу и Бога к человеку. Предлагаем вам, друзья, 
вместе с Иовом спросить и себя, поискать ответы на эти 
глубокие и искренние вопросы. И каждый нечто откроет 

в себе. Пусть Бог благословит каждого в исканиях души путей 
к Богу.

ВОПРОСЫ ИОВА К БОГУ
— Хорошо ли будет, когда Он испытает вас?
— Обманете ли Его, как обманывают человека?
— Неужели величие его не устрашает вас и страх его не нападет 
на вас?
— Сколько у меня пороков и грехов? Покажи мне беззаконие моё 
и грех мой…
— Для чего скрываешь лицо Твоё?..
— Кто родится чистым от нечистого?
— Когда умрёт человек, будет ли он опять жить?
— Как оправдается человек пред Богом?
(Книга Иова: 9:2,13:9, 11, 24, 14:44, 6:25)


